



RÉGION ACADÉMIQUE

MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE
MINISTÈRE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,
DE LA RECHERCHE
ET DE L'INNOVATION



COMMUNIQUÉ

Vendredi 23 juin 2017

INITIATIVES OCÉANES COLLÈGE HO-TEN-YOU DE KOUROU MARDI 27 JUIN À 9H

Au sein du réseau du Collège Ho-Ten-You, a été mis en place un projet intitulé "Initiatives Océanes" visant à sensibiliser les élèves à la protection de l'environnement.

Dans le cadre de ce projet, les élèves de 6ème vont entreprendre de nettoyer la plage de la Cocoteraie et celle des Amérindiens, le **mardi 27 juin de 9h à 11h15**.

Cette action est soutenue par la Mairie de Kourou, la Communauté des Communes des Savanes, ainsi que par l'entreprise Dilo.